

La cita de “Apachita”

Escrito por Ernesto Salazar
Miércoles, 02 de Abril de 2008 20:06 -

“Reconocer que la violencia formaba parte de la humanidad prehistórica no supone un sentimiento de minusvaloración, de considerar a estas comunidades ‘bárbaras’. Al contrario, se debe mostrar que la mayoría de las sociedades ‘prehistóricas’ e ‘históricas’ desarrollaron componentes de dureza, explotación y crueldad en su funcionamiento; aun aquellas civilizaciones que a juicio nuestro se encuentran entre las más nobles ”.

Jean Guilaine y Jean Zammit, *El Camino de la guerra. La violencia en la prehistoria*, p.253, Editorial Ariel, Barcelona.